

## **A69 : Les Écologistes - EELV Midi-Pyrénées s'indignent du nouveau report de la décision de justice sur le projet d'autoroute A69**

Alors que le rapporteur public demandait l'annulation de l'autorisation environnementale du projet d'autoroute et donc la fin des travaux, **la décision du tribunal administratif de prolonger l'examen du dossier inquiète vivement les Écologistes.**

La réouverture de l'instruction sur la base de "nouvelles" pièces, permet la poursuite des travaux, malgré les nombreux avis négatifs qui s'accumulent depuis des mois autour de ce projet,

Isabelle Meiffren, co-porte-parole des Écologistes - EELV Midi-Pyrénées, le rappelle : "Nous sommes opposés depuis près de 15 ans à **ce projet, qui est une caricature de ce qui est de pire en matière de protection du climat et du vivant**, et dont l'intérêt public impératif n'est pas démontré."

Christine Arrighi, députée écologiste de Haute-Garonne, était rapporteure de la commission d'enquête sur le montage juridique et financier du projet A69. Elle a levé de nombreux points de collusion, et considère que les annonces d'aujourd'hui pourraient porter atteinte à la sincérité du marché. Elle porte une proposition de loi pour limiter le secret des affaires.

En attendant la décision de justice, **nous demandons de mettre en place un moratoire et de stopper les travaux.** Manuel Leick-Jonard, co-porte-parole régional, insiste "Nos demandes sont claires : préserver les terres et la biodiversité, lutter contre l'injustice territoriale, et donner la priorité à des transports en communs performants, et accessibles à toutes et à tous."

